

„Künstlerfreundschaften – Eine Hommage an Manet, Astruc und Freunde“ in der CityGalerie: neue Kunstausstellung- etabliertes Zwischennutzungskonzept

CityInitiative
Bremen Werbung e.V.

Hutfilterstraße 16-18
28195 Bremen

bremen-city.de
presse@bremen-city.de

Tel.: 0421-1655551
Fax: 0421-1655553

Ansprechpartnerin:
Stephanie Nonnenkamp

Über 30 Bremer Künstlerinnen und Künstler stellen rund 100 Werke vor / In Kooperation und zur Sonderausstellung der Kunsthalle Bremen „Manet und Astruc. Künstlerfreunde“

Bremen, November 2021. Vom 04.11. bis zum 24.12.2021 öffnet die CityGalerie wieder ihre Türen: „Künstlerfreundschaften“ ist eine Hommage an Édouard Manet, Zacharie Astruc und die aktuelle Sonderausstellung der Kunsthalle Bremen, mit deren Kooperation die Galerie das Thema aufgegriffen hat. Über 30 Bremer Künstlerinnen und Künstler beschäftigen sich in dieser Ausstellung mit Manets Reise nach Spanien, seiner Leidenschaft Musik und seiner Inspiration durch die japanische Kunst – alles Gemeinsamkeiten, die er mit seinem Freund Zacharie Astruc teilte. So zeigt die CityGalerie darüber hinaus auch Arbeiten zum Thema Künstlerfreundschaften, die in Manets Werken eine große Rolle spielen. Kunstinteressierte können sich auf unterschiedliche Interpretationen und vielfältige Techniken in Gemälden, Skulpturen oder Origami-Kreationen freuen. Durch die unterschiedlichen Herangehensweisen verspricht die CityGalerie eine vielseitige und spannende Ausstellung, bei der über 100 Arbeiten zu sehen sind.

„Künstlerfreundschaften – Eine Hommage an Manet, Astruc und Freunde“ ist in Kooperation und in Anlehnung an die Sonderausstellung der Kunsthalle Bremen „Manet und Astruc. Künstlerfreunde“ entstanden. Seit Beginn der CityGalerie ist Achim Breitkopf als Kurator der wechselnden Ausstellungen tätig. Der freischaffende Künstler verantwortet das Arrangement der Bilder und Skulpturen in der Galerie. Er verdeutlicht und hebt mit Aufbau und Hängung die Vielfältigkeit der Werke, die sich besonders durch eigene Techniken und Materialien der jeweiligen Künstler auszeichnen, als auch durch individuelle Gestaltungselemente hervor.

Die Betreuung der Galerie während der Öffnungszeiten übernehmen die Künstlerinnen und Künstler wechselseitig und sind für die Besucher Ansprechpartner vor Ort. Der Eintritt ist nur mit einem Nasen-Mund-Schutz möglich, weitere Hygiene-Maßnahmen richten sich nach den gültigen Corona-Verordnungen und werden entsprechend angepasst.

Die Maßnahme ist Teil
des Aktionsprogramms
Innenstadt:

Die CityGalerie ist ein Zwischennutzungskonzept der CityInitiative Bremen Werbung e.V., das Leerstände und Lagen durch künstlerische Impulse belebt und stärkt. Der Eintritt in die Ausstellung ist kostenfrei. Das Zwischennutzungsprojekt wird in diesem Jahr durch das Aktionsprogramm Innenstadt von der Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa ermöglicht. Ein großer Dank gilt auch Immobilieneigentümer Marco Bremermann, der die Fläche zur Verfügung stellt.



EINLADUNG FÜR MEDIENVERTRETER
„Künstlerfreundschaften – eine Hommage an Manet, Astruc und Freunde“
Pressekonferenz

Wann: Dienstag, 02. November 2021, 13 Uhr

Vernissage

Wann: Donnerstag, 04. November 2021, 19 Uhr

CityInitiative
Bremen Werbung e.V.

Hutfilterstraße 16-18
28195 Bremen

bremen-city.de
presse@bremen-city.de

Tel.: 0421-1655551
Fax: 0421-1655553

Ansprechpartnerin:
Stephanie Nonnenkamp

Bei Interesse senden Sie eine kurze E-Mail an presse@bremen-city.de

Adresse: Am Wall 153-156, 28195 Bremen
Öffnungszeiten: 04.11. bis 24.12., dienstags bis freitags von 11-18 Uhr und
samstags von 11-14 Uhr

Eintritt frei

Weitere Informationen zu Ausstellung auf www.bremen-city.de.

Die CityInitiative Bremen Werbung e.V. vertritt die Interessen ihrer Mitglieder aus Einzelhandel, Gastronomie, Hotellerie, Kultur und weiteren Dienstleistungen der Bremer Innenstadt gegenüber der Politik und den Medien – und vernetzt sie untereinander. Als Experten für Citymarketing und Innentadtthemen organisiert die CityInitiative Veranstaltungen, kümmert sich um Werbemaßnahmen, schafft Aufenthaltsqualität und managed den Standort. Sie ist Projektträger für BID's. Zurzeit hat die CityInitiative etwa 180 Mitglieder.

Das Aktionsprogramm Innenstadt wurde am 25. August 2020 vom Senat beschlossen, um die Folgen der Corona-Pandemie abzufedern. Es ist ein Gemeinschaftsprojekt der Senatskanzlei, der Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa, der Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau sowie dem Senator für Kultur – unter der Federführung von Bürgermeister Dr. Andreas Bovenschulte und finanziert über den Bremen-Fonds. Das Aktionsprogramm Innenstadt umfasst insgesamt über 30 Einzelmaßnahmen, die bis Ende 2021 schnell und unkompliziert umgesetzt werden und die Bremer City nachhaltig stärken sollen. Weitere Informationen unter www.bremenwirdneu.de.

Die Maßnahme ist Teil
des Aktionsprogramms
Innenstadt:

